

RESUMEN DEL PROGRAMA ELECTORAL PARA LAS MUNICIPALES DE 2023

Partimos de la base de que nuestras propuestas salen de la multitud de reuniones que hemos tenido durante los dos últimos años con casi todas las entidades del municipio, con sindicatos y con diversos empresarios, tanto locales como de fuera.

Esto nos ha llevado a tener un amplio conocimiento de la problemática de Viladecans y de las posibles soluciones que plantean estos agentes sociales y económicos. Nosotros las recogemos en nuestro programa y nos comprometemos a gestionar el Ayuntamiento para que estas propuestas se materialicen, sin entrar en temas ideológicos.

SERVICIO A LAS PERSONAS

SERVICIO DE ODONTOLOGÍA GRATIS

Creemos que algunos servicios de odontología deberían ser gratuito para ciertos sectores de la población. Sobre todo, a modo de prevención.

Prevención para personas jóvenes y de ciertas reparaciones para personas mayores y personas vulnerables. El PP de Viladecans llegará a acuerdos con los profesionales del sector en Viladecans para convertir en realidad la gratuidad de esta parte tan importante de la sanidad.

Desde el PP de Viladecans creemos que aquellos que menos tienen, deben tener el mismo derecho a llevar una vida normal, ni más ni menos. Es por ello que, si llegamos a la alcaldía, velaremos porque no haya vecino en Viladecans que no pueda acudir al dentista por falta de recursos.

INMIGRACIÓN

Viladecans es tierra de acogida. La historia de nuestro pueblo está ligada a la de todos aquellos que desde los años 50 y 60 no han parado de llegar desde todos los rincones del mundo en busca de una vida mejor para su familia. La prosperidad de un pueblo no puede entenderse sin la prosperidad de sus vecinos, de todos ellos, y sin su trabajo ni su esfuerzo Viladecans no sería lo que es hoy en día.

En los próximos años, más que nunca, vamos a necesitar población de fuera de nuestro país. Por eso, en la medida de nuestras posibilidades, desde el Ayuntamiento impulsaremos políticas activas para la contratación en origen de trabajadores para nuestras empresas.

A su vez, facilitaremos la integración de esta población tanto en el mundo laboral como social de nuestro municipio. Por eso en nuestras listas van representantes de los colectivos rumano, peruano, ecuatoriano y musulmán.

Debemos conseguir que inmigrantes y nacionales estén en igualdad de condiciones desde el momento que estén de forma legal en nuestro pueblo. Pero en igualdad en ambos sentidos.

ENTIDADES CULTURALES

Las entidades culturales del municipio necesitan volver a tener espacios exclusivos donde puedan desarrollar su actividad. Proponemos, tras haber hablado con la mayoría de entidades que el antiguo



mercado de la Plaza de La Constitución, que está cerrado, convertirlo en espacios donde puedan ensayar y desarrollar sus actividades con plena libertad, dentro de las normas de convivencia.

Propiciaremos que puedan conseguir financiación mediante el servicio de barra de bar en actuaciones y eventos culturales que organicen, principalmente en sus espacios exclusivos.

Haremos partícipes, también, a las entidades culturales de nuestro proyecto del centro permanente de degustación de productos de denominación de origen, convirtiéndolas en actores principales.

DISCAPACIDAD

El PP de Viladecans cree que la discapacidad no se está abordando cómo sería necesario.

Creemos que hace falta un centro especial de ocupación y el Casino de Alba-Rosa puede ser un lugar ideal para tratar la diversidad funcional.

Será un centro que ofrecerá a estas personas un trabajo remunerado adecuado a sus características personales, con el fin de promover su integración en el mercado laboral ordinario.

Recibirán formación y efectuarán tareas con las cuales estas personas se sientan realizadas y puedan desarrollarlas de manera independiente.

El proyecto pretende que las personas con diversidad funcional encuentren su oportunidad para prosperar en sus habilidades.

PERSONAS MAYORES

La actividad de los casales para personas mayores es media vida para ellos y para su crecimiento personal. Desde dichos centros impulsaremos el papel activo de las personas mayores, a la vez que alentaremos su participación en la sociedad.

Para ello reabriremos los casales que han dejado de funcionar y daremos mayor protagonismo a los que continúan. De ahí que en nuestras listas vayan representantes de asociaciones de las personas mayores. Estas personas, junto a las entidades implicadas desarrollarán nuestra política para personas mayores en Viladecans.

Con ello buscamos, también, combatir la soledad y fomentar la socialización de estas personas.

facilitaremos que los casales retomen o inicien, según el caso, el servicio de peluquería en los casales para las personas que lo necesiten.

SEGURIDAD

Para el PP de Viladecans la seguridad es primordial. Creemos que sin seguridad no hay libertad ni democracia.

Y para que haya seguridad dotaremos a la Policía Local de las herramientas suficientes.

Proponemos que durante los próximos 2 años la plantilla evolucione hasta cumplir con la ratio, llegando a los 100 agentes, cumpliendo así con las recomendaciones de la Federación Española de Municipios, que dice que debe haber un agente por cada 667 habitantes.

Pondremos en marcha un programa de formación para que agentes y mandos adquieran la formación correcta que no tienen en este momento.

Llevaremos a cabo la modernización del material, de los vehículos y proporcionaremos la indumentaria suficiente y correcta, con la que no cuentan en estos momentos por dejadez de la administración local y la burocracia.

Pero también, y entre otros, crearemos la unidad canina, la unidad de atención a las mujeres y recuperaremos la policía de barrio.

420 VIVIENDAS SOCIALES

Pese a que el tema de la vivienda social está ahora en el punto de mira político, nosotros hace ya dos años que explicamos a todo aquel que nos quiere oír que las competencias son municipales y que en Viladecans son necesarias viviendas sociales. Desde hace dos años estamos explicando que hay que llegar a acuerdos con los bancos sobre las viviendas de su propiedad por impago de hipotecas y promover, junto a Diputació y Generalitat una cantidad adecuada cada año.

Porque en Viladecans no hay vivienda social.

Esto impide que ciudadanos que lo necesitan puedan ver aliviadas sus cargas y, sobre todo, que los jóvenes se independicen.

Los políticos del Equipo de Gobierno hablan de viviendas sociales y alquileres sociales cuando en realidad se trata de ayudas para pagar el alquiler o poner a la venta viviendas de protección oficial, algo más económicas, pero sólo al alcance de personas que pueden pagarla porque tienen unos ingresos medios. Viladecans no tiene viviendas sociales, son los propietarios los que tienen que ofrecer alquileres que se ajusten a las posibilidades de los inquilinos a cambio de incentivos fiscales. Eso no es vivienda social. Desde el PP de Viladecans nos proponemos dotar a la ciudad de un parque de 420 viviendas sociales, que son las necesidades reales de nuestra población, donde las personas necesitadas paguen de alquiler sólo aquella cantidad que realmente puedan.

TERRITORIO

PLAN DE BARRIOS

Para el Partido Popular las asociaciones de vecinos, junto a los empresarios, son los principales actores de la vida del municipio.

Serán nuestros ojos y oídos, para lo que nos reuniremos mensualmente con todas y cada una de ellas. Primero elaboraremos un plan de barrios conjuntamente.

Después seguiremos reuniéndonos mensualmente para hacer un seguimiento y proceder, si es necesario a las modificaciones oportunas.

La política en los barrios se diseñará conjuntamente con quien debe ser el verdadero protagonista: las entidades vecinales.

De ahí que en nuestras listas vayan algunos representantes de asociaciones vecinales.

Y facilitaremos que las entidades puedan tener servicio de peluquería para personas mayores que lo necesiten.

ESTRUCTURAS VIARIAS Y MOVILIDAD

Viladecans necesita nuevas infraestructuras para entrar y salir de la ciudad. Que todos los trenes de cercanía paren en Viladecans, un servicio digno de autobuses, una nueva salida de la C32 y una vía de circunvalación real.

El PP de Viladecans también quiere poner a disposición de la población 500 plazas más de aparcamiento libre y estudiaremos la posibilidad de un parking subterráneo bajo La Rambla.

Y aunque pueda parecer que no tiene que ver con el tema, el fomento de creación de empresas y puestos de trabajo autóctonos del municipio en contraposición a traer empresas de fuera que se traen a sus propios trabajadores de otros municipios, reducirá el tránsito y bajará las emisiones de CO2.

ALCANTARILLADO POBLADO ROCA Y CAN PALMER

A día de hoy aún queda alguna zona de Viladecans donde no se cuenta con el servicio correcto de alcantarillado y saneamiento. En ese caso se encuentra el sector que divide Poblado Roca y Can Palmer. El Partido Popular de Viladecans, conjuntamente con las entidades vecinales implicadas, pondrá en marcha el proyecto y la ejecución de las instalaciones, acabando con una irregularidad incomprensible.

Además, el proyecto, reforzará y modernizará el alcantarillado existente en ambas zonas, devolviendo la dignidad a ambos barrios.

LIMPIEZA

Viladecans es uno de los pueblos del Baix Llobregat con peor servicio de limpieza y el más caro. Impera la suciedad por las calles, las defecaciones de los animales de compañía están presentes en todas las aceras y, en muchas calles, hay mal olor.



Papeles, latas, botellas, vidrios, restos de comida y muebles y electrodomésticos rotos nos acompañan en nuestros paseos.

Es por ello que el PP de Viladecans pondrá en marcha una reestructuración del servicio de limpieza viaria, de recogida de basuras y ampliaremos los días y horarios de recogida de muebles.

Esperamos que el actual equipo de gobierno no acelere el concurso para el nuevo contrato de limpieza viaria y recogida de residuos abierto en este mes de abril y no otorgue dicho contrato antes de las elecciones municipales, ya que está previsto que su vigencia sea de 10 años, con lo que podría mermar la capacidad de negociación de un posible nuevo gobierno municipal.

De todas formas, haremos lo posible y lo imposible porque el servicio sea el mejor de la provincia. Queremos un pueblo limpio y sin malos olores por el que pasear orgullosos de nuestra higiene.

TURISMO

El Partido Popular de Viladecans considera que nuestro municipio tiene potencial suficiente como para desarrollar una industria turística que beneficie a los viladecanenses.

Además del Parque Jurásico, la Ciudad del Deporte y el Centro de tecnificación como turismo deportivo, recuperaremos el patrimonio cultural municipal, los edificios históricos, y potenciaremos nuestras playas.

Pondremos en marcha un bus con final en la playa y el único camping que nos queda, para que los muchos turistas que pasan por él anualmente puedan desplazarse hasta nuestra ciudad. Y para que nuestros ciudadanos puedan ir en transporte público a su playa.

Y como proyecto estrella pediremos a la UNESCO para Viladecans la capitalidad mundial de la dieta mediterránea, ligado al centro permanente de degustación de denominaciones de origen y el desarrollo de una industria agroalimentaria fuerte.

VILADECANS CAPITAL DE LA DIETA MEDITERRÁNEA

La dieta mediterránea es un patrimonio cultural con reconocidos beneficios para la salud y la calidad de vida de la población.

La dieta mediterránea comprende un conjunto de conocimientos, competencias prácticas, rituales, tradiciones y símbolos relacionados con los cultivos y cosechas agrícolas, la pesca y la cría de animales, y también con la forma de conservar, transformar, cocinar, compartir y consumir los alimentos.

En 2010, la dieta mediterránea, se inscribió en la lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por parte de la UNESCO, pero no tiene una capital.

El PP de Viladecans pedirá la capitalidad de la Dieta Mediterránea para nuestro municipio, al amparo del Parque Agrario y de nuestro proyecto de crear una industria agroalimentaria potente, basada en la investigación y desarrollo alimentario.

PARQUE JURÁSICO

Apostamos por la inversión privada que fomente la generación de riqueza y puestos de trabajo en Viladecans.

Hay inversores fiables, Grupo la Oveja Negra, dispuestos a llevar a cabo proyectos lúdicos educativos como un parque jurásico donde el mamut, de cuyos restos Viladecans es propietaria, será la estrella de un espacio pensado para la familia los fines de semana y para alumnos de escuelas los días de diario.

La cercanía del aeropuerto, el puerto y la gran Barcelona, entendida como Área Metropolitana, hacen a Viladecans un escenario ideal para un proyecto de estas características.

Por fin el mamut de Viladecans podrá tener un lugar fijo en su propia tierra.

Una inversión en cultura de cerca de 25 millones de Euros respetuosa con el medioambiente. El Parque Jurásico generará 100 puestos de trabajo directos en Viladecans.

CENTRO DE TECNIFICACIÓN DEPORTIVA

En el PP de Viladecans consideramos que el deporte local no disfruta de las instalaciones que se merece. Es por eso que crearemos un Patronato de Deportes para desarrollar un plan director de equipamientos deportivos, dando protagonismo a las entidades deportivas.

Crearemos un centro de tecnificación deportiva que contará con espacios porque equipos de todas las disciplinas deportivas puedan realizar estancias en nuestras instalaciones para entrenar en las épocas que el clima de su país no se lo permite. Incluirá un albergue para deportistas.

De este modo fomentaremos que nuestro deporte mantenga y supere su nivel, relacionándose y aprendiendo de los mejores equipos del mundo.

A la vez que crearemos para Viladecans una industria turística alrededor del deporte.

CIUDAD DEL DEPORTE

De la misma forma que ocurre con el parque jurásico, la ciudad del deporte es un proyecto privado promovido por un fondo de inversión.

El Partido Popular proyecta para Viladecans la Ciudad del Deporte como centro recreativo y lúdico. Se trata de un espacio donde familias, amigos o conocidos podrán disfrutar practicando el deporte que prefieran a través de la realidad virtual.

Es una inversión privada que fomentará el empleo, sobre 200 puestos de trabajo, y generará economía para nuestro pueblo, sin molestar a la ciudadanía ni alterar su descanso.

En el mismo espacio podremos disfrutar de gastronomía temática, compra de productos especializado relacionados con el deporte y mucho más.

CENTRO PERMANENTE DE DEGUSTACIÓN DE PRODUCTOS DE DENOMINACIÓN DE ORIGEN

La inversión será municipal, aunque con ayuda de fondos europeos y otras administraciones públicas. De todas formas, la inversión en infraestructura puede ser mínima ya que Viladecans cuenta con edificios públicos infrutilizados que pueden servir para el proyecto.

El Partido Popular de Viladecans propone crear un centro permanente de degustación de productos de denominación de origen. Será un centro, a modo de feria de muestras, que abrirá todas las semanas de viernes a domingo.

En él se podrá disfrutar de los productos con denominación de origen de todos los territorios de España.

Daremos protagonismo a las entidades culturales para que puedan deleitarnos con sus actuaciones o exposiciones mientras disfrutamos gastronómicamente. Y pactaremos con las denominaciones origen que sean nuestros comerciantes los depositarios de esos productos para la venta al mayor y detalle.

Todo ello girará alrededor de Viladecans ostentando la capitalidad mundial de la dieta mediterránea y al desarrollo de una industria agroalimentaria fuerte con apoyo científico y universitario para la investigación y desarrollo de productos.

ECONOMÍA

Pese a que estamos diferenciando entre economía y turismo, nuestro proyecto turístico es la base de la generación de economía que proponemos para los próximos años en Viladecans.

BAJADA DE IMPUESTOS

El Partido Popular de Viladecans considera que donde mejor están el dinero de los ciudadanos en los propios bolsillos de los contribuyentes.

También creemos que los impuestos deben salir de lo superfluo no de lo que afecta de forma más directa a la ciudadanía.

Es por eso que proponemos una bajada de forma generalizada de un 15% en impuestos directos, a expensas de una revisión catastral que debería haberse realizado en 2016 pero que no se ha hecho aún, posiblemente porque hubiera supuesto una merma en la recaudación. Es decir que, casi con toda seguridad nos han estado cobrando durante 6 años más de lo debido.

De forma muy especial, bajaremos el IBI para las familias numerosas y para las más desfavorecidas habrá bonificaciones de hasta el 50% que complementen esta medida.

De la misma forma, bajaremos el impuesto de circulación de vehículos ante las restricciones que se están produciendo en las ciudades.

PARQUE AGRARIO

La falta de ayudas, las decisiones de la Generalitat sobre las ZEPAS y la falta de liderazgo de los ayuntamientos hace que no haya relevo generacional para unos agricultores que se hacen mayores en un sector al que los jóvenes no le ven futuro.

Independientemente de la dejadez de funciones que están haciendo las diferentes administraciones, incluida la local, en temas de limpieza de rieras y canalizaciones de agua, el parque agrario es viable.

La zona del Parque agrario de Viladecans tiene un gran potencial si ayudamos a los agricultores a modernizar su actividad. Para ello sería necesario una reorganización de los terrenos para que puedan acoger otro tipo de actividades más enfocadas a la industria agroalimentaria, basándose en la investigación y desarrollo de productos alimentarios.

El PP de Viladecans, junto al resto de actores implicados, propiciará esa reorganización.

COMERCIO LOCAL

El comercio local es el principal elemento de la vida de un pueblo. Es quien, además de múltiples servicios, le da alegría y ambiente.

Pero en Viladecans el comercio se está muriendo consecuencia de la crisis y, sobre todo, por la proliferación de grandes superficies concentradas en pocos kilómetros y la cada vez más difícil movilidad en el interior del municipio.

Pero el PP de Viladecans considera que se debe reactivar el comercio local.

Para ello, proponemos elaborar conjuntamente con las entidades que representan al comercio un plan de actuación de revitalización del sector y les propondremos reuniones mensuales para revisar y adecuar dicho plan estacionalmente. Escucharles de forma habitual es conveniente.

De la misma forma, proponemos generar plazas de aparcamiento que posibiliten acercarse a los comercios.

Pero, sobre todo, la implementación de nuestro proyecto turístico para Viladecans será el motor de la reactivación de nuestro comercio local.

1000 PUESTOS DE TRABAJO

Parque Jurásico, Centro de Tecnificación, Ciudad del Deporte, Pista de Atletismo, Centro Permanente de Degustación de Denominaciones de Origen, capitalidad de Viladecans de la Dieta Mediterránea y todo el proyecto turístico en su conjunto hará que en Viladecans se creen 1.000 puestos de trabajo.

Será la inversión privada, básicamente, la que generará esos 1.000 puestos de trabajo de forma directa, a los que se le sumarán puestos indirectos consecuencia de la reactivación del comercio local que tendrá lugar gracias a estas iniciativas que se pondrán en marcha si los ciudadanos de Viladecans nos dan su confianza.

SERVICIOS GENERALES

EQUIPAMIENTOS DEPORTIVOS

El PP de Viladecans considera que hace falta una reordenación de los espacios destinados a la práctica del deporte.

Junto a las entidades deportivas realizaremos un plan director de espacios deportivos, coordinado por un patronato de deportes, que palíe la falta de espacio, por un lado, y la mala distribución de horarios, por otro.

Adecuaremos los espacios a las necesidades de los clubs potenciando su crecimiento y si es necesario se construirá un nuevo equipamiento para que puedan entrenar en las condiciones correctas.

También remodelaremos las pistas de petanca de Can Pastera para hacer una pista cubierta, con la intención de reunir las condiciones para albergar campeonatos de España y de Cataluña. Una pista cubierta es indispensable para poder acoger esos campeonatos y en toda España sólo Rubí cumple con el requisito. Su construcción no supone una gran inversión.

Queremos que Viladecans organice también estos campeonatos que mueven gran cantidad de personas durante varios días.

PISTA DE ATLETISMO

El Atletismo y sus diferentes disciplinas deportivas han puesto a Viladecans en el mapa durante muchas décadas. Pero nuestros atletas no han contado nunca con un equipamiento específico y adecuado.

Sin embargo, ha dado grandes campeones, olímpicos, mundiales, europeos, nacionales y autonómicos.

Siempre teniendo que afrontar su preparación en inferioridad de condiciones en relación a atletas de otras localidades.

El PP de Viladecans cree que la falta de una pista de atletismo en nuestro pueblo es un disparate y que ha llegado el momento de dotar a nuestros deportistas de unas instalaciones como se merecen, por su historia, por su presente y por su futuro.

Si el PP cuenta con el apoyo de los ciudadanos de Viladecans el 28 de mayo la pista de atletismo se hará realidad.

CENTRO DE ACOGIDA DE ANIMALES

Cada año se encuentran en las calles de Viladecans, perdidos o abandonados, algún centenar de animales de compañía. En nuestro municipio no hay un responsable de ocuparse y velar por su bienestar hasta que se reencuentran con sus familias o pueden ser adoptados. Sólo tenemos un convenio con una protectora que los recoge.

El centro de acogida de Viladecans amparará a los animales mientras son adoptados y se hará cargo de su bienestar. Fomentará y promoverá las adopciones. Favorecerá la tenencia responsable y ayudará los propietarios de los animales perdidos a reencontrarlos.

Desde el centro, conjuntamente con los voluntarios y las entidades animalistas, se impulsarán las adopciones como primera opción de tenencia y como forma de luchar contra el abandono.

Queremos dar respuesta en Viladecans a la preocupación creciente de la sociedad hacia el bienestar, los derechos y la protección de los animales de compañía y al mismo tiempo buscar la compatibilidad con la salud, la seguridad y la convivencia armónica de estos animales con las personas.

PISCINA

El PP entiende que en Viladecans hace falta una piscina descubierta para baños públicos con capacidad suficiente y que dé un servicio correcto a la ciudadanía.

Desde que el 24 de enero de 2009 quedara inutilizada la piscina municipal por la ventada, Viladecans no ha dispuesto de una piscina pública idónea para dar el servicio correcto, aunque cada vez que se han acercado elecciones se convierte en una oferta electoral del alcalde.

El PP hará realidad esta demanda social de nuestro municipio y junto a las entidades del pueblo se decidirá si la gestión debe ser pública o a través de una concesión.

CINES

Desde que el 4 de abril de 2014 cerraron los cines de Viladecans, nuestros ciudadanos tienen que desplazarse a otras poblaciones si desean ver una película de estreno.

La reapertura de los cines o la instalación de un cine nuevo se ha convertido, desde entonces, en una reivindicación de nuestra ciudadanía que no entiende por qué una población de casi 70.000 habitantes no tiene ninguna sala de proyección de películas cinematográficas.

Pero también, desde entonces, se ha convertido en una eterna promesa electoral del alcalde cada vez que se acercan las elecciones municipales.

El PP de Viladecans, atendiendo al clamor popular y si los ciudadanos nos dan su apoyo el 28 de mayo, hará posible que los viladecanenses disfruten del cine en nuestra ciudad.